
 

会議録 

会議の名称  第１回定例教育委員会 

開催日時  令和５年４月２０日(木)  ９時３０分から１０時３０分まで 

開催場所  加東市役所 ３階 ３０１会議室 

議長の氏名 ( 教育長 藤原 哲史 ) 

出席及び欠席委員の氏名 

<出席委員> 

・田 中 寿 一   ・岸 本 惠 一   ・後 藤 純 子   ・別惣 裕美 子 

出席した事務局職員の氏名及びその職名 

・教 育 振 興 部 長 鈴 木 敏 久  ・こ ど も 未 来 部 長 田 中 孝 明 

・小中一貫教育担当参事 神 田 英 昭  ・こども未来部参事兼学校教育課長 井 上  聡 

・教 育 総 務 課 長 西 山 英 希  ・生 涯 学 習 課 長 岸 本 孝 司 

・小中一貫教育推進室長 丸 山 真 矢  ・こ ど も 教 育 課 長 下 岡 正 裕 

・学校給食センター所長 大久保めぐみ  ・青少年センター所長 花 田 和 典 

・中 央 図 書 館 長 田中 美紀 子  ・発達サポートセンター所長 友藤 由紀 子 

・教 育 総 務 課 副 課 長 堅 田 美 佳 

議題、会議結果、会議の経過及び資料名 

１ 議題及び協議事項、その他 

<議 題>  

第１号議案 加東市東条地域小中一貫校の通学の基本方針の一部改正について  

第２号議案 加東市東条西ふれあい館の臨時開館の件  

第３号議案 附属機関等委員の解嘱及び委嘱の件  

<協 議>  

   協議事項１ いじめ事案の対応について  

<その他>  

・附属機関等委員の委嘱及び解嘱について  

・令和４年度教育委員会点検と評価について  

・令和５年度新規主要事業について  

・小中一貫校整備状況について  

・各課主要行事予定・報告 



２ 会議の経過 

発言者 会議の経過 ／ 発言内容 
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（１）開会 

 

（２）教育長挨拶 

 

（３）会議録署名委員の署名 

  ・田 中 寿 一 

  ・後 藤 純 子 

 

（４）前回会議録の承認について 

  〇承認 

 

（５）教育長報告 

 

（６） 議題 

第１号議案 加東市東条地域小中一貫校の通学の基本方針の一部改正に

ついて 

〇第１号議案 加東市東条地域小中一貫校の通学の基本方針の一部改正

について事務局から説明 

【質疑応答】 

・学校から地区公民館まで半径２km以上ある児童がスクールバスを利用す

るということになると、該当の公民館と学校の間に家がある場合もス

クールバスに乗らないといけないのか。 

・事務局として、バスに乗れるという条件提示をさせていただいたが、事

務局から分かれて登下校していいというものではないので、地域との協

議の中で決定していただく。 

【承認】 

・承認とする。 

 

第２号議案 加東市東条西ふれあい館の臨時開館の件 

〇第２号議案 加東市東条西ふれあい館の臨時開館の件について事務局か

ら説明 

【質疑応答なし】 

【承認】 

・承認とする。 

 

第３号議案 附属機関等委員の解嘱及び委嘱の件 

〇第３号議案 附属機関等委員の解嘱及び委嘱の件について事務局から説

明 

【質疑応答なし】 

【承認】 

・承認とする。 

 

（７）協議事項 

協議事項１ いじめ事案の対応について 

【非公開】 
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（８）その他 

附属機関等委員の委嘱及び解嘱について 

〇附属機関等委員の委嘱及び解嘱について事務局から説明 

【質疑応答】 

・加東市学校保健会は、学校医と歯科医と薬剤師も入れておかないといけ

ないのではないか。 

・４月１日からのため、前回の定例教育委員会で委嘱している。 

 

令和４年度教育委員会点検と評価について 

〇令和４年度教育委員会点検と評価について事務局から説明 

【質疑応答なし】 

 

令和５年度新規主要事業について 

〇令和５年度新規主要事業について事務局から説明 

【質疑応答なし】 

 

小中一貫校整備状況について 

〇小中一貫校整備状況について事務局から説明 

【質疑応答なし】 

 

教育委員会後援名義許可について 

〇教育委員会後援名義許可について教育長から説明 

・４件の申請があり全て許可した。 

【質疑応答なし】 

 

各課主要行事予定について 

〇主要行事予定について各課長から説明 

【質疑応答なし】 

 

・次回５月２９日（月）午前１０時～市役所２階２０１会議室で開催予定 

 

（９）閉会 

 

  令和５年５月２９日 

教 育 長              

教育委員              

教育委員              


